
       

 

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  

anbei übersenden wir Ihnen die aktuellen Informationen zu unserer Tagung in Budapest (04.06. – 06.06.).  

Ab jetzt haben Sie die Möglichkeit, die Tagungsgebühr per Kartenzahlung zu entrichten. Es gibt auf der 

unten angegebenen Seite drei Möglichkeiten: 

- Als berufstätige Teilnehmer zahlen Sie bitte den vollen Gebührenbetrag von 60 EUR. 

- GeSuS-Mitglieder sowie Teilnehmer ohne Vortrag zahlen die ermäßigte Tagungsgebühr von 50 

EUR. 

- Teilnehmer ohne Erwerbstätigkeit (Kollegen in Rente und Studenten) zahlen die Tagungsgebühr 

von 25 EUR. 

Der Link zur Zahlung: 

https://cooltix.hu/event/67f52ccc53324f19f4ad9142 

 

Bitte, bezahlen Sie die Tagungsgebühr bis zum 10. Mai (Samstag). Über die Zahlung erhalten Sie 

automatische eine Rechnung, ausgestellt auf den dort angegebenen Namen und Anschrift. Wir erhalten 

gleichzeitig eine Bestätigung über den Eingang der Zahlung. 

Bitte, teilen Sie uns auf dem folgenden Formular mit, ob Sie am Empfang am 04.06. (Mittwoch) um 18.00 

bzw. am Mittagsbuffet am 06.06. (Freitag) teilnehmen möchten, um diese organisieren zu können: 

https://forms.gle/ssHvkqBoDBLi6uAM9 

 

Infos zur Unterkunft und Anreise, das aktuelle Abstraktheft und Programm sowie alle weiteren neuen 

Informationen sind online zu finden: 

https://btk.kre.hu/konferencia/31-gesus-linguistiktage#Infos 

 

Das Tagungsprogramm hat nach Rückmeldungen der Teilnehmer einige Veränderungen erfahren, auf der 

Tagungsseite können Sie den aktuellsten Stand sehen!  

Wir möchten die im Programm angegebenen Kolleginnen und Kollegen bitten, die jeweiligen 

Arbeitskreissitzungen zu moderieren. Bitte, geben Sie uns Bescheid, wenn Sie mit diesem Auftrag nicht 

einverstanden sind.  

Falls Bedarf an einem Zusammentreffen am 03.06. (Dienstag) besteht, geben Sie uns bitte Bescheid, wir 

reservieren gerne Plätze in der Nähe der Universität. Der Einstimmungsabend läuft mit eigener 

Finanzierung (ca. 20-25 EUR).  

Der GeSuS-Vorstand hat uns informiert, dass der Verein einen Reisekostenzuschuss für 

Nachwuchswissenschaftler gewähren kann. Die Bewerbung ist noch bis zum 28. Mai 2025 möglich, 

weitere Informationen dazu: 

https://gesus-info.de/nachwuchsforderung/fordermoglichkeiten/ 

Unsere Universität hat noch ein preiswertes Doppelzimmer im Gästehaus frei (cc. 50 EUR/Nacht, bei 

Einzelbelegung cc. 36 EUR/Nacht), bitte, wenden Sie sich an die Organisatoren! 

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und wünschen Ihnen gute Vorbereitung! 

 

Szilvia Szatzker, Anikó Szilágyi-Kósa 

Budapest, 26.04.2025 
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Dear colleagues,  

Please find enclosed the latest information on our conference in Budapest (04.06. - 06.06.).  

From now on you have the possibility to pay the conference fee by card. There are three options on the 

page below: 

- As a working participant, please pay the full fee amount of 60 EUR. 

- GeSuS members and participants without a lecture pay the reduced conference fee of 50 EUR. 

- Participants without gainful employment (retired colleagues and students) pay the conference fee 

of 25 EUR. 

The link for payment:  

https://cooltix.hu/event/67f52ccc53324f19f4ad9142 

Please pay the conference fee by May 10 (Saturday). You will automatically receive an invoice for the 

payment, issued to the name and address given there. We will also receive confirmation of receipt of 

payment. 

Please let us know on the following form whether you would like to attend the reception on 04.06. 

(Wednesday) at 18.00 or the lunch buffet on 06.06. (Friday) in order to be able to organize them 

sustainably: 

https://forms.gle/ssHvkqBoDBLi6uAM9 

Information on accommodation and travel, the current abstract booklet and program as well as all other 

new information (e.g. places of interest, program recommendations, recommendations for restaurants 

with daily menus) can be found online: 

https://btk.kre.hu/konferencia/31-gesus-linguistiktage#Infos 

If there is a need for a meeting on June 3rd (Tuesday), we will be happy to reserve seats near the 

university. The warm-up evening is self-financed (approx. 20-25 EUR).   

The GeSuS board has informed us that the association can grant a travel allowance for young 

scientists. The application is still possible until May 28, 2025, further information: 

https://gesus-info.de/nachwuchsforderung/fordermoglichkeiten/ 

Our university still has a reasonably priced double room available in the guest house (cc. 50 EUR/night, 

for single occupancy cc. 36 EUR/night), please contact the organizers! 

We look forward to your participation and wish you good preparation! 

 

Szilvia Szatzker, Anikó Szilágyi-Kósa 

Budapest, 26.04.2025 
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